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 急 に寒くなり、天気予報が欠かせない季節になりました。また、

Urbana-Champaign は金沢のように天候がよく変化するので傘は必需品です。しか
し、半袖を着ているアメリカ人をしばしば見かけます。アメリカ人の平熱は日本人よ

りも高いらしく平気みたいです。 
 今回は韓国人についてと今学期の授業状況について報告したいと思います。 
 
1. 韓国人について 

10月 17日、ソフトボールの日韓戦が Champaign-Urbanaで行われました。これ
は、U of Iや IEI等の韓国人と日本人の学生によって編成されたチームによるソフト
ボールの試合です。実はこの試合は第二戦目で、8 月 6 日に第一戦が行われました。
が、その試合ははっきり言って試合にはなりませんでした。何故なら彼らが弱すぎた

からです。というわけで、今回は彼らにとって、リベンジマッチということになりま

すので彼らはかなり気合いが入っていました。当然、日本人の私達としても負けるわ

けにはいかないので、試合に向けて毎週金曜日に練習をしました。試合は予想以上に

白熱して４対４で迎えた最終回裏、2アウト満塁という最高の場面だったので、バッ
ターはすごく緊張していました。そして彼が打ったのが三塁ゴロ…皆が延長戦だと思
った瞬間、三塁手が三塁を踏まずに、ボールをホームへ投げました。しかも暴投…結
果、5 対 4 で日本チームのサヨナラ勝ちでした。なんとも後味の悪い試合でしたが、
勝ててよかったです。しかも、相手の三塁手、韓国人じゃなくてアメリカ人でした。

韓国人にとってはやり切れない気持ちだったと思います。 
こっちに来てからたくさんの韓国人と会いましたが、韓国と日本の間にはやはり何

かあります。大体の韓国人は日本に興味があり、礼儀正しく、フレンドリーですが、

少数ではあるが実際あからさまに、日本が嫌いだという人もいるみたいです。ここに

はたくさんの韓国人がいる。私も韓国人の友達はたくさんいる。もちろん彼らの事は

好きだし、尊敬できる奴もいます。しかし、私はどうも韓国という国は好きにはなれ

ない。実は私は 2002年韓日ワールドカップ以降から韓国が嫌いです。韓国人が怒る
ので日韓ではなく韓日と書きました。そんなくだらないことで怒るから嫌いです。韓

国と日本について IEI で起こった韓国と日本についての話を聞いたので報告しよう
と思います。IEIには大きな世界地図がある。もちろんそこには日本海 Sea of Japan
と記載されているが昔それが消されたらしい。そこで、当時の日本人学生から書き直

したところ、また消された。また、私が金沢の位置を説明した時に Sea of Japanを
使ったところ、彼らはそれを使うべきではないと言っていました。もちろん、名称が



「日本海」から「東海」へ変更された後であれば Sea of Japanは使うべきではない
と思うが、Sea of Japanは世界的に認められている名称であり現段階で韓国人、北
朝鮮人がどうこう言える状況ではないと思います。アメリカにいる間、韓国人のこと

をもっと知り、彼らとの関係がよくなるようにするにはどうしたらよいか、韓国人の

ことが好きになれるかどうか、自分なりに答えを出したいと思います。 
また韓国語には日本語とほとんど同じ発音で意味も同じ言葉があることは良く知

られたことだと思いますが、一番驚いたのが「微妙な三角関係」である。ほぼ同じ発

音で同じ意味です。興味深いことの一つです。 
現在、私は台湾人の Samuelと一緒に住んでいます。彼は今学期も続けて IEIを受

講しているので私も IEIのイベントに参加しています。また、共通の友達も多いので
私達のアパートでパーティーをすることが多く、私達のアパートはいつからか「KS 
BAR（Kosei Samuel Bar）」と名付けられ、私達の周りで有名になりつつあります。
今学期寮からアパートに引越ししたので Bar に行くことは少なくなりアパートで飲
むことが多くなりました。週末だけならいいのですが、平日に誘ってくる友達もいる

のでほどほどにして欲しいものです。 
 

2. 今学期の授業状況 
 現在、4科目の登録をしており、ESL113には出席していないので 3科目を受講し
ています。 
①. ECE210: Analog Signal Processing 
この授業は講義と LABがあり、9月の下旬から LABが始まりました。この LABは

2、3 人でのグループワークで、授業で習ったことをそのまま実験でき、最終的にはラ
ジオを作ります。講義にしても LABにしても二年生のレベルとは思えないです。LAB
も追加され、講義の内容もどんどん深くなってきたので気を引き締めたいと思います。 
②. CHIN201: Elementary Chinese I 
中国語の授業です。今のところ何の問題もなく楽しく授業を受けています。 

③. ECE398: Mathematical Methods in ECE 
 今まではアメリカ人の友達に質問して、なんとかやってきましたが、授業内容がどん

どん濃くなってきたので付いていける状況ではなくなってきました。このまま講義を受

け続けることは可能ですが、私としては ECE210 をメインに勉強したいので、それで
は中途半端になると考えましたので ECE398 はドロップすることに決めました。この
ことをアドバイザーに相談したところ ECE398の代わりに ESL113 の再受講を提案さ
れましたが、すでに欠席回数が多いので ESL113 には戻れませんでした。最終的に
ECE398と ESL113をドロップすることにしました。 
 これからは 2 科目に集中できるので、時間を有効に使い,今学期を乗り切りたいと思
います。 


